
Protokoll der 12. Kreis-SV-Sitzung am 16.2.2011 
 
Anwesend:  Sebastian (LaVo/ GymTT), Sarah (GymTT), Sarah (RS+ Traben-

Trarbach), Carsten (PWG), Dennis (RS+ Manderscheid), Martha (KBRS 
Wittlich), Frederike (RS+ Bernkastel), Yvonne (RS+ Wittlich) 

Ort:  Peter-Wust-Gymnasium Wittlich 
Beginn: 15:00 Uhr 
Protokoll: Sebastian 
 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Begrüßung und Formalia 
TOP 2: Bericht von der 51. LSK in Mainz 
TOP 3: Bericht der Schultour 
TOP 4: Bericht von der Rosenaktion 
TOP 5: Neue Projekte 
TOP 6: Besprechung von Problemen 
TOP 7: Sonstiges 
 
TOP 1: Begrüßung und Formalia 
 
Carsten begrüßt die Anwesenden. Mit 8 Delegierten ist die Kreis-SV leider nicht 
beschlussfähig. 
Sebastian erklärt die Struktur der LSV für diejenigen, die zum ersten Mal da sind. 
 
TOP 2: Bericht von der 51. LSK in Mainz 
 
Sebastian berichtet von der 51. LSK in Mainz. Dabei wurden ein neuer 
Landesvorstand, Landesausschuss usw. gewählt. Weiterhin wurden ein paar Anträge 
besprochen, die wir im Nachhinein noch kurz diskutieren. 
 
TOP 3: Bericht der Schultour 
 
Sarah berichtet von der Rundfahrt zu den Schulen im Kreis. Dabei haben Sarah, 
Carsten und Patrick Schulen im Kreis besucht und ein wenig für die Kreis-SV 
geworben, weiterhin haben sie Infomaterial verteilt. Wir besprechen kurz die 
Entwicklung der SVen an Förderschulen, die aktuell sehr positiv ist. 
 
TOP 4: Bericht von der Rosenaktion 
 
4 Schulen im Kreis haben an der diesjährigen Rosenaktion teilgenommen. Dabei 
wurden knapp 500 Rosen verteilt. Das Projekt lief dabei nahezu reibungslos ab, 
beim nächsten Mal sollte die Verteilung jedoch überdacht werden. 
 
TOP 5: Neue Projekte 
 
Sebastian macht den Vorschlag, eine Pressemitteilung mit einigen Forderungen 
herauszugeben, um die Meinung der Kreis-SV vor der Wahl darzulegen. Auf dem 
nächsten Treffen sollen dazu Vorschläge gemacht werden. 
 



Antrag: Die Kreis-SV möge beschließen: 
Es wird eine Pressemitteilung herausgegeben, in der wir als Kreis-SV einige 
politische Forderungen aufstellen. Die Inhalte der Pressemitteilung werden bei der 
nächsten Sitzung besprochen. 
 
 Einstimmig angenommen. 
 
Sebastian stellt den „Klassenrat“ vor. Bei Interesse würde er den Schulen weitere 
Informationen zukommen lassen.  
 
TOP 6: Besprechung von Problemen 
 
Wir wollen die Förderschulen anfragen, wie es bei ihnen mit den SVen aussieht. Bei 
Bedarf wollen wir ihnen beim Aufbau einer Schul-SV helfen. 
 
Die SV der RS+ Manderscheid möchte einen Heißgetränkeautomaten anschaffen, 
was jedoch einen Konflikt mit einer Lehrerin ausgelöst hat. Nach einem Gespräch 
sollte es aber möglich sein, den Schulleiter von der Anschaffung zu überzeugen. 
 
Die RS+ Bernkastel bemängelt, dass LehrerInnen und SchülerInnen der Haupt- und 
Realschulzweige sich gegenseitig mobben. Sie wollen die noch existierenden 
unterschiedlichen SVen zusammenlegen und sich mit LehrerInnen und der 
Schulleitung an einen runden Tisch setzen, um das Problem zu lösen. 
 
TOP 7: Sonstiges 
 
Das nächste Treffen soll am Dienstag, den 15.3.2011 stattfinden. 
 
 


